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ACTA NUMERO DIE~IOCHO 
DECIMA SEXTA SESION ORDINARIA. 

- - - En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las veinte horas y_ 
quince minutos del d{a catorce de octubre de mil novecientos -
cincuenta y cuatro, se reunieron en el Salón del Consejo Uni -
versitario, previo citatorio de la Rectoria, los señores Prof.
:lmadeo Hernández c., Prof. Ernesto Salazar G., Agustµi Caballe
ro Wario C.P.T., Dr. Carlos B. M!che!, Dr. Ab,1 Hernandez A., -
Lic. Enrique E. Michel, Ing. Ruben Lopez Gutierrez, Pr9f. Aure
liano Corral D., Prof. Luis~. Peterson, Dr. Enrique Vasquez, -, , , 1 Lic. Fortino Loiez Legaspi1 Prof.,Ruben Perez Cardona, A !onso_ 
Ascencio, Nicdlas Portoni sortillon, Francisco Arturo Lizarraga 
Garc!a, Jesús Liz~rraga Garc!a, Alejandro Agüero Norzagaray y -
las señoritas Elba ~ovira Waterland y Graciela LÓpez, integran
tes del Consejo Universitario, para celebrar la sesion ordina -
ria correspondiente a la segunda semana del mes ge octubre de -
mil novecientos cincuenta y cuatro.- Habiendo quorum legal, se_ 
declaró abierta la sesión y se procedió a pasar lista de asis -
tencia 9ncontrándose ausentes los señores Lic. Alfonso Cas~ellA 
nos Idiaquez y Prof. Go9zalo Dfaz Karey.- En segu}da se dio le~ 
tura al acta de la sesion anterior, la cual despues de haber -
sido puesta a la consideración de la asamblea, rué a~robada por 
unanimidad.- Continuando con la Orden del D{a, se dio a conocer 
la siguiente correspondencia recibida: lo.- Nota del Sr. Lic. -
Enrique E. Michel, Director y Presidente del Consejo Técnico de 
la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, fechada el dÍa cua
tro de agosto anterior, comunicando el acuerdo tomado por el -
Consejo T~cnico de proponer la creación de la categoría de pro
fesores de carrera en la mencionada Facultad.- Se cambiaron im
presiones y se acordó que la nota fuera turnada a lij Comisión -
de Hacienda para su estudio y dictamen.- 20.- Nota del Sr. Gen~ 
ral Rodolfo Sánghez Taboada, Secretario de Marina, informando -
que la Secretaria de Marina por su conducto obsequia a la Uni -
versidad una Encicl9pedia "Esparsa Calpe'', con el estante co -
rresp9ndiente, enviandola por "Lineas Unidas de Occidente", S.A. 
Despues de elogiar la actitud del Sr. General Sánchez Taboada -
por este donativo, se acordó que el Consejo Universit,rio le-~ 
expresara su agr~decimiento en nombre de la Institucion.- 30.-
Acta de la reunion de Profesores de la Escuela Preparatoria don 
de nombraron su representante, ante este Con~ejo, al Sr. Prof.
Luis ~. Peterson.- Acuerdo: *probada.- Despues de un cambio de_ 
impresiones y conforme a lo dispuesto por la Ley de Enseñanza -
Universitaria se procedió a nombrar las Comisiones Permanentes 
que quedaron Integradas en la forma siguiente: Comisión de Honor: 
Lic. Enrique E. Michel y Agustín Caballero Wario C.P.T.- Comi -
siÓn de Reglamentos: Licenciados Fortino LÓpez Legaspi y Alfon
so Castellanos Idiáquez.- Comisión de Hacienda: Prof. Luis A. -
Peterson,y Nicol,s Portoni SortillÓn.- Comisión de Grados y Re
vali9acion de Estudi9s: Profesora~ Ernesto Salazar G. y Amadeo_ 
H~rnandez c., Comi~ion de Extension e Intercambio: Dr. Abel He~ 
nandez y Jesus Lizarraga García.- Por disposicion expresa de la 
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Ley de Enseñanza Universitaria el Rector debe actuar como Pre -
sidente exoficio de estas Comisiones.- Continuando con la Orden 
del Día, se concedió el uso de la palabra para tratar Asuntos -
Generales.- Hizo uso de ella el Sr. Dr. Carlos B. Michel, para_ , , 
inform~r que, para cumplir con la,comision que se le confirio,
realizo investigaciones y comprobo que el Colegio Central de - 
Comercio de esta ciudad extiende diplomas de Contador Privado a 
sus alumnos, a pesa~ de,que, como Escuela incorporada a la Se -
cretar!a de Educacion Publica, debe seguir el Plan de Estu9ios_ 
correspondiente que comprende cuatro años; que, co9 su caracter 
de representante de la Universidag ante la Direccion General de 
Prof9siones del Estad9, presentara este problema a la conside -
racion de esa Direccion y propone que el Consejo Universitario, 
también se aboque a su estudio.- Desnu~s de haber secundado la 
proposición el Sr.,Licl Fortino Lópe.z Legaspi, se cambiaron im
presiones,Y se tomo el acuerdo de gue el problema sea turnado a 
la Comision de Grados y Revalidacion de Estudios.- Acto seguido 
el Sr. Dr. MicheJ entreg6 al Prof. Ernesto Sakar G., Secreta -
rio de la Comision~los documentos 9ue pudo allegarse relacion,
dos con este asunto.- A continuacion el Sr. Prof. Amadeo Hernan 
dez c., invitó a todos los asistentes al festival que ha orga ~ 
nizado la Universidad con motivo de su XII Aniversario.- El Sr. 
Rector insistió en esta invitación e informó acerca a, su visi
ta a la Universidad de Ar izona con motivo a, invitacion espe -
cial que le hizo el Regtor de esa Institucion para que asistie
ra al festival que gabla organizado para celebrar el día 12 de_ 

. octubre, D!a de Colon.- En este fest¡val tomaron parte con exc~ 
lentes actuaciones, la Srita. Emma Vasquez f el joven Felipe -
Ceceña Seldner, Alumnos de la Academia de Music~ y Canto.- - -
- - - Si~ndo las 1eintiuna horas y media, se dio por terminada_ 
la reunion levantandose, para constancia, la presenta acta que_ 
firman. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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